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(CONPUS) (CONPUS) 

Aos dezessete dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às quatorze horas e  cinquenta e cinco
minutos, na plataforma ConferênciaWeb, da RNP, reuniram-se, sob a presidência do Diretor da UnED, Saulo San>ago
Bohrer, os membros do Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos: Rebeca Cardozo Coelho,
Patrícia Haryella Aman>no Manso, Cris>ano Fuschilo, Leandro Marques Samyn e Éden Rodrigues Nunes Júnior;
membros natos suplentes: Elaine Barros Siqueira e Rodrigo Mar>ns de Oliveira; membros eleitos >tulares: Dayanne
Fernandes Amaral, Paulo Sérgio Rosa Fernandes, Marcia Menezes Thomaz Pereira, Luciana Ferrari Espíndola Cabral e
Maria Clara Macedo de Lima; membros eleitos suplentes: Edimando Pinheiro Cordeiro e Júlia Fleming da Silva
Fontes. A conselheira Chris>ane Rocha Pereira não par>cipou da reunião e jus>ficou a ausência. A conselheira
Beatriz Mar>ns Teixeira teve problemas técnicos e não conseguiu par>cipar da reunião. O servidor Luiz Henrique da
Silva Ramos foi convidado a par>cipar da reunião, como representante da SAPED e foi presidente no Conselho de
Classe da turma do referido aluno, podendo dar maiores esclarecimentos aos conselheiros. Desta forma, foi
cons>tuído o quórum exigido pelo ar>go dezesseis do Regimento Geral do Conselho da unidade do Sistema Cefet/RJ,
conforme Resolução CODIR 68/2024. Pauta única proposta: 1) Revisão da situação final do estudante Gabriel RiosRevisão da situação final do estudante Gabriel Rios
TorresTorres. O Presidente do Conselho iniciou a reunião abordando o requerimento encaminhado pelo aluno,
previamente enviado para apreciação dos conselheiros no e-mail de convocação. Rebeca explicou o recurso do aluno
e as ações tomadas pela Gerência Acadêmica para a avaliar o caso de forma mais abrangente; destacou que, ao
contrário dos recursos apresentados pelos alunos nas reuniões extraordinárias anteriores, neste caso havia um fato
novo que poderia jus>ficar a reconsideração da reprovação; explicou que o estudante havia sido aprovado no ano
anterior sem a necessidade de análise pelo conselho, obtendo boas notas, e que, neste ano, sua reprovação >nha
ocorrido por uma diferença de apenas alguns décimos em uma única disciplina. Luiz Henrique ra>ficou a fala da
Rebeca e complementou que, no momento da reunião do conselho de classe, ele >nha come>do um equívoco de
leitura no seu relatório sobre os alunos aprovados pelo conselho no ano anterior; diante disso, achou importante
apresentar esse novo fato para que revisassem a reprovação do aluno. Patrícia ressaltou que o fato novo
apresentado deveria ser levado em consideração na análise do recurso, assim como o bom histórico acadêmico do
estudante. Rebeca reforçou a fala da Patrícia, destacando posi>vamente as a>tudes tomadas pelo aluno junto à
GERAC na tenta>va de reverter a sua situação. Fuschilo disse que abstrairia seu voto, pois não havia acompanhado o
desenvolvimento do estudante; acrescentou que, embora erros pudessem acontecer, entendia que o conselho de
classe era soberano em suas decisões. Saulo solicitou o encaminhamento para o deferimento do recurso, levando em
consideração as argumentações apresentadas pela GERAC, COEME e SAPED. O recurso do estudante Gabriel Rios
Torres foi votado e deferido pelos conselheiros, com um voto de abstenção. Saulo informou que a seria
confeccionado um oPcio comunicando a SERAC que a condição final do aluno >nha sido revista pelo CONPUS, diante
do recurso apresentado, devendo ser enturmado na classe 3BMAUT. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do
Conselho agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião às quinze horas e dez minutos. 
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